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XIX Всесоюзная 
„ конференция КПСС 

завершила работу
Москва. (ТАСС.) 1 июля в 

Кремлевском Дворце съездов 
завершила работу XIX Всесо
юзная конференция КПСС.

В этот день делегаты закон, 
чили обсуждение доклада М. С. 
Горбачева «О ходе реализации 
решений XXVII съезда КПСС 
и задачах по углублению пере, 
стройки».

Затем делегаты обсудили ре
золюции конференции: «О хо
де реализации решений XXVII 
съезда КПСС и задачах по уг. 
дублению перестройки» и «О 
демократизации советского об. 
щества и реформе политической 
системы», «О борьбе с бюро

кратизмом», «О межнациональ
ных отношениях», «О гласное, 
ти», «О правовой реформе».

После всестороннего обсуж. 
дсния проектов резолюции бы
ли приняты с поправками и до
полнениями.

С заключительным словом 
выступил товарищ ГОРБАЧЕВ 
М. С. По поручению преэидиу. 
ма конференции он внес пред, 
ложение принять резолюцию 
«О некоторых неотложных ме
рах по практическому осуще
ствлению реформы политнчес. 
кой системы страны». Резолю, 
ция была принята делегатами 
единогласно.

На пусковом объекте: 
школа в ВеликодворьеУВЕРЕННОСТИ НЕ ВСЕЛЯЮТ

На центральной усадьбе кол
хоза «Великодворье» возводит
ся двухэтажное кирпичное зда
ние — новая восьмилстння 
школа. Ее с нетерпением ждут 
и взрослые, и дети. Готовятся 

Ь малыши и старшеклассники 
войти 1 сентября этого года в 
новые светлые классы.

Готовится педагогический 
коллектив. Завезено уже обо
рудования более чем на 50 ты
сяч рублей. Директор школы 
(по специальности учитель би
ологии) вместе с учащимися 
выращивает комнатные цветы, 
чтобы сразу же украсить учеб
ные кабинеты.

Слово за строителями М.СО. 
^  Сметная стоимость объекта 
** около 350 тысяч рублей. Зда

ние подводится под крышу. Од
новременно идут отделочные 
работы, а уверенности у стро
ителей, что школа гостеприим
но распахнет свои двери к но. 
вому учебному году, нет. Мас
тер А. В. Никулинский сразу 
же заявил: он не уверен, что 
объект будет сдан к 1 сентяб
ря.

В чем причина? Строители 
ведут отделочные работы в 
спортзале, красят оконные бло
ки. Нужно срочно штукатурить 
классные комнаты, коридоры. 
А сантехнические работы нс 
выполнены. Не смонтирована 
система отопления, водопровод. 
Не выполнены работы по элек
трификации и радиофикации 
здания. И если сейчас генпод
рядчики выполнят спои работы, 
то придут субподрядчики 
(СПМК.2, Агропромэнерго) и 
начнут уничтожать их труд — 

l * '  долбить стены. Это не только 
неуважительное отношение к 
труду строителей, но и допол
нительные (непроизводитель. 
ные) расходы, порча матери
альных средств,

Наверное, самая пора поя
виться на пусковом объекте 
представителю заказчика — 
УКСа облисполкома. Сейчас, 
когда наступила самая ответст
венная пора, нужен постоян
ный контроль, чтобы строи
тельство шло ритмично и не 
было на заключительном эта. 
пе аврала. Здесь, судя по сос
тоянию дел, не сказал своего 
решительного слова и сель, 
ский Совет, который имеет во* 
вможность ежедневно оператив
но контролировать и помогать 
(председатель исполкома В. Л. 
Коточигов),

Тем более, что неполадок 
’здесь очень много. На строи
тельной площадке материалы 
разбросаны как попало. Не то. 
лько обломки и половинки, а 
целые кирпичи вмяты в землю, 
У цоколя здания на солнцепеке 
валяются рулоны рубероида. 
На куче песка на поддоне не
сколько мешков цемента, пре
вратившегося в бетон. Часть 
наружных стен и внутренних 
перегородок выложена из си
ликатного кирпича. Проектом 
такое не предусматривалось, но 
мастер сказал, что другого не 
было... В спортзале одна стена 
тоже с «непредусмотренной 
проектом» выпуклостью.

Справедливо замечание А. В. 
Никулинского и о том, что 
очень сложно поддерживать 
порядок на площадке и обеспе. 
чить высокое качество работы, 
когда из 16 человек, работав
ших на отделке, только пять 
постоянных, остальные — врс. 
менные (приезжие) рабочие.

Однако нс оправдать . надеж4 
ды сельчан нельзя. Учителя, 
школьники, родители — все 
ждут новую школу к сроку.

П. НОРИН, 
корр. «Ленинского знамени».

Ритм
пятилетки

С хорошим настроением 
Встретила XIX Всесоюзную пар. 
тайную конференцию оператор 
Откорма скота из колхоза «Ве- 
ликоднорье» Пина Александро. 
ими Диойнншникова. Она Доби
лись наииысшего привеса в

районном соревновании масте
ров откорми. Каждый из 60 
телят в среднем прибавляет в 
сутки на 8В0 граммов.

— Особых секретов у меня 
нет, — рассказывает Нина 
Александровна, —- главное в 
нашей работе, чтобы кормов 
было побольше, да хороших к 
тому, а уж о одоровье и ирное, 
сах бычков сама позабочусь.Е, ПОЛИКАРПОВ.

Мнение тотьмичей ф --------------------

ПРИВЫКЛИ ЖДАТЬ УКАЗАНИЙЛ4 БОЛЬШ ИМ интересом 
^  следил за ходом кон
ференции по телевидению и 
радиовещанию, читаю прес
су. Хочется поделиться сво
им мнением по поводу до
клада Генерального секрета
ря ЦК КПСС М. С. Горба
чева. Полностью согласен 
и одобряю его предложение 
о проведении общественно- 
политической атте с т а ц и и  
коммунистов. Я за аттеста
цию, но ее проведение дол. 
жно отвечать принципам 
демократку и гласности, как

Я — ЗА!
говорится об этом в докладе.

Решительно поддерживаю 
высказывания М. С. Горба, 
чевд и о том, что нельзя 
проводить прием в ряды 
КПСС по разнарядке. По 
какому праву, допустим, мо
лодому инициативному ин
женерно-техническому рабо. 
тнику, желающему вступить 
в члены КПСС, мы говорим 
— подожди, лимит кончил
ся, а кого-либо из рабочих, 
иногда сомнительного лове, 
дения. даже тащим за рукав 
в члены КПСС. Потом обсу
ждаем его на собраниях, а 
он говорит: зачем принима
ли, я к вам не просился. 
Вот с такими негативными 
явлениями наДо решительно 
покончить.

Предлагаю первичным 
партийным организациям 
дать полномочия самим ре
шать вопросы по приему 
членов КПСС и исключению 
тоже.

Многие участники конфе. 
ренции в своих выступлени, 
ях поднимают вопросы эко
логии. Назрела необходи
мость принять соответству
ющий закон, который обязал 
бы предприятия минлеспро. 
ма очистить сплавные реки, 
большие и малые, от зато
нувшей древесины. В нашем 
районе это следует сделать 
незамедлительно.

И. МАКЛАКОВ, 
член КПСС с 1043 г.

D  ДОКЛАДЕ и ц висту- 
млениях д е л е г а т о и 

XIX Всесоюзной партийной 
конференции поднимались 
вопросы внутрипартийной
демократии, демократизации 
жизни всего общества. Но. 
просы, которые практически 
уже обсуждались и выноси, 
лнсь по ним конкретные
предложения в период под 
готовки XXVII съезда
КПСС. В частности: о рас
ширении прав первичных
парторганизаций, о выборах 
секретарей, об увеличении 
кандидатского стажа и по. 
рочиой практике разнарядки 
при приеме к партию..

Однако н докладе не про. 
звучало, почему же эти 
предложения не были при
няты во внимание еще два 
с лишним года назад. Все 
шло по-старому. Сколько же 
от этого издержек и мате, 
риалыюго, и морального ха
рактера понесло наше обще
ство.

За короткий срок произо
шло такое количество назна
чений, а через несколько 
месяцев смещений руково. 
дшцих работников пиртии,

что это вызвало всевозмож
ные кривотолки и вряд ли 
способствовало укреплению 
авторитета пиртии.

Заинтересованно идет об. 
суждение роли Сонетов в 
современных условиях. Мио. 
го произнесено правильных 
слов о том, как должны ра
ботать депутаты, исполкомы, 
кик решить при этом вопро

с ы  общенародно. Слушаешь 
и думаешь: ну почему же 
нужно было ждать Советам 
Всесоюзную партконферен. 
ЦНЮ. Где своя инициатива, 
самостоятельность мысли?

Взять хотя бы ситуацию, 
которая осложнилась в на. 
шем районе по жилищным 
вопросам в связи с приез
дом дорожных строителей. 
И думаю, облисполком у ис
токов решения этой пробле. 
мы, не затягивая, мог бы 
посоветоваться с жителями 
области. Уверена, что по 
проблемам размещения по. 
ступили бы конкретные пре
дложения и психологическая 
ситуация была бы совер
шенно иной.

Н. МАРЧЕНКО, 
член КПСС.

НАДЕЮСЬ, ВЕРЮ
ЛУШ АЯ по радио, чи
тая в газетах выступле

пил делегатов XIX Всесоюз
ной партийной конферен
ции, невольно обращаешь 
внимание, что одно из глав, 
пых мест уделяется заботе 
о решении Продовольствен, 
ной программы. Как рядо
вого колхозника именно эта 
проблема больше всего вол
нует и меня. И на это есть 
полные основания.

Главной причиной явля. 
ется то, что забыли мы зем. 
лю как кормилицу. А сей
час в центральной прессе 
читаешь суждения, что в 
какой-то степени ее засти. 
вили забыть. Вот н прнхо. 
дитсл в конце 80 х годов 
возвращаться к развитию 
личных подворий. Это тогди,

когда уже основной поток 
деревенских жителей пере, 
кочевал в города. Сейчас 
заново начали возрождать 
ранее неперспективные де
ревни. И, думается, одним, 
двумя годами это не восста
новить. Пожни и городе, не
много находится желиющнх 
возвратиться к земле. Глин
ным образом нэ.за различил 
условий отдыха, культуры, 
социальной сферы.

Мое же мнение такое 
чем быстрее сотрется грань 
между условиями жизни 
крестьянина и городских 
жителей, тем быстрее на 
прилавках магизннон появит
ся в достатке мясо, молоко,

А. КЛЫГИН, 
механизатор колхоза 
«Сиг нал*.Дневник страды

О ХОДЕ ПОЛЕВЫХ РАБОТ НА 4 ИЮЛЯ
Первая графа наименование хозяйств, ВТО.

рая — скошено осего, третья — зиготовлено^сс1
на, четвертая —- силосной массы, пятая — се.
пажи (все в процентах к плану)
Имени Ленина 27 27 10 23
«Великодворье^ 27 52 110
«Родина» 24 4 45

0

«Сигнал» 17 2 20
«Никольский» 16 2 16 31
«Путь к коммунизму» 14 1 13 25
«Тотемский» 13 22 7 27
«Север» 13 15 18
«Красное знамя» 12 11 3 38
«Лимита Ленина• 12 М .
«Большевик» 11 5 - .
« Погореловскнй» 10 7 7 22
«Зиветы Ильича» 10 0.8 14 15
«Мосеево» 7 — 6 В

По району 16 9 14 28

□  Б целом по району при
готовлено 148 тонн витаминно- 
травяной муки, что составляет 
30 процентов к плану. Агрега
ты АВМ работают в совхозах 
«Тотемский» (75 тонн), «Пого- 
реловский» (49 тонн) и «Се

вер» (24 тонны).
О  Колхоз «Великодворье» 

досрочно справился с заданием 
по закладке сенажа. В колхо
зах же «Большевик», «Роди
на», «Сигнал», упустив благо
приятные погодные условия, не

заготовили ни одной тонны,
О  Данные агрохим/шборито* 

рни говорят о снижении пита
тельности закладываемых кор
мов, но. в ряде хозяйств до 
сих пор делают ставку не па 
качество, а на «вал».

Соревнование: день за днем
□  Ж аркая, сухая погода с 

25 по 30 нюня снизались н на 
продуктивности молочного ста. 
да, «Валовка» за этот период 
по сравнению с предыдущей 
пятидневкой в целом но району 
уменьшились на 220 центнеров 
молока. За исключением кол
хоза «Великодворье» снижение 
надоев произошло во всех хо
зяйствах,

□  Несмотря на одинаковые 
погодные условия, ноказатилк 
хозяйств очень различные. Ес

ли. например, колхоз имени 
Ленпии получил от каждой ко. 
роны по 72.2 килограмма мо
лока, совхоз «Тотемский» и 
колхоз «Родина» соответствен, 
но по 69,4 и 61,1, то колхозы 
«Большевик» -*• 42,В, «Крас
ное знамя* — 43,0, «Заветы 
Ильича» — 45,3, совхоз «По. 
гореловский» — 44,2. В сред
нем по рийону надоено по о4.7 
килограмма молока ни корову.

□  Причину снижения надоев 
многие животноводы объясни.

ют жаркой погодой и наличием 
овода Но тим, где пастьба ко
ров оргонизовани и ночное 
время, введена трехритния доЙ« 
на, и понизители значительно 
нише прошлогодних. Напри
мер. в колхозе имени Ленина 
«плюс» к уровню прошлого го. 
да составил 10.5 килограмма, 
в «Никольском» — 4.5. В то 
время как колхозы «Больше
вик». «Мосеево» и «Сигнал», 
минусуют (соответственно 10,7| 
0,1; 3,2). . .
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i‘K%rc Н КОМСОЗбОЛЬСКИХ
собраниях peSsss решают, кто 
на ‘товаршцей достоин носить
Яй̂ тгиг̂  HL0MCQ мо льда.

АКТИВНОСТЬЮ ОТДНЧЛсТСй. ео-
органнзагузя орса 

парта, где секретарем молодой 
коммунист EL Мизанцеад Со
брания. проходят регулярно, с 
актуальной повесткой дай» При
нимаются конкретные, деловые

я^тта РОВД ДЛЯ цроведрння 
собрании, выделен спедшлъньш 
д.-?~ь —- 20 числа каждого ме
сяца- ТТАц,̂ г1 л-ггктту* ' л  определе
ны тг^гтпуттьте поручения. О 
Еьшолнен^ш которых они от
читываются на собраниях. В 
работе собраний регулярно 
участвуют представители, пар
тийной организации.

Несмотря на всю сложность 
из-за рассредоточенности под
разделений в н порядке
ведет сбою работу комитет 
ВЛКСМ общепита (секретарь 
Е_ Некрасова).

oopsoro актива, а,я мара га р—а- 
кома? Дело в  том. что в роя

щ ее время создалась сложная
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l уровня внутрисоюзной 6B3H$Bht является соетсмяяк

ЧТО БЕСПОКОИТ ВЕТЕРАНА...
принято ни одного рабочего, н 
1988 — всего о дал. Сннанлаоа 
активность среди комсомоле- 
дев., имеются еду чаи нарушения 
трудовой н внутрисоюзной ди- 
ецнндины.

Активисты таких крушаьгх 
оргаттизацни Имею-Т.*\й у базу 
роста, как Тотеме кий леспром
хоз — Т. Кузнецова, секре
тарь. комитета. А. Соболев, 
член райкома; кандидат б чле
ны обкома комсомола. Н. Но
виков. член райкома: Сухон
ский леспромхоз. — В. Еулько- 
тин. секретарь комитета. - Н. 
Новоселов. член райкома; 
Юбилейное ЛНУ — А. Санонь- 
кин. секретарь комитета, не 
имея системы в работе по рос
ту рядов, недооценивают важ
ность приема в комсомол луч
ших представителей работаю
щей молодежи, усиления влия
ния через них на наиболее от
ветственных участках произ
водства-

учета членов ВЛКСМ, уплата 
try!?? членских взносов. Переход 
человека из одной организация 
в другую процесс закономер
ный. Но при этом:, как было от
мечена в докладе, часть юно
шей и двуш ек, проявляя неда-
ru m iw wBpttgwiHrtrfk^ выбывают
без снятия с учета. На 58 сек
ретарей первичных организа
ций R  Орлов с положительной 
стороны отметил только й  
Мнзынцеву кз орса парта.

Д о сих пор неблагополучно

сов Четыре проц ента комсо
мольцев б атом году имеют за
долженность. Трудно объяснить 
позицию секретарей комсомоль
ских организаций да и самих 
комсомольцев ДРВ. учитель
ских организаций средних 
школ J4k 1 И №  2. допустив
ших самую большую задолжен- * 
кость (секретари* В. Удшаш. 
К. Парфенова. Е. Попова). В 
ЦРБ <поаыснли> ответетвен-

*>■> очередь 
Г общ ествйкную ааю иккть 
гсомольца. Решать вопросы 
вбора кадре*» б трудовых 

л и х  а  яе & ваошивжэх. 
IJEEHVM цретед ш цредве- 

ш  X i X  В с л с с и г ш А  п а р -
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В ы ч ь о в . в т о р о й  с е к р е т а р ь  р а й 
кома КПСС. IL May рш*. аред- 
седахель областного совета 
МЖК

E L  Н О Р И Н .
кора. «Ленинского зяамека». I

•  Бесхозяйственности—о ой!

Ц е н а  о д н о го  
к и р п и ч а

Однажды мне пришлось 
проходить мимо нового здания 
пожарной части. Приятно, что 
благоустройству территории 
коллектив уделяет должное 
внимание. Разбит цветник. Но. 
к  сожалению, бордюр цветника 
выложен из новых силикатных 
кирпичей, которых ушло на это 
более полусотни. Спросил ра
ботников пожарной части: а 
сколько стоит кирпич? Мм не 
покупали его, — ответствовали 
они.

Мне вспомнился случай из 
жизни С. М. Кирова, о котором 
я прочел в книге. С. М. Киров 
во время посещения одного из 
ленинградских заводов поднял 
с земли валявшийся кирпич и 
спросил рабочих^ его стоимос
ти. Десять копеек стоит кирпич 
—сказали ему. Тогда Киров за
метил, что гривенник с земли 
наверняка подняли бы. а  вот 
кирпич не прибрали.

Из-за нехватки кирпича не 
выполняются планы и в то же 
время они сотнями остаются и 
вминаются в грязь на местах 
бывших строек. Возможно, ко
му-то покажется описанный 
мною случай мелочью, но вот 
с таких «мелочей» и процвета

ет бесхозяйственность * за  счет 
общества.

Р ан ьте  через Сухону уста
навливали понтонный моет. Те
перь надобность в нем отпала. 
Но до сих пор на обеих бере
гах реки ржавеют сотни мет
ров металлического троса, а  у 
лесников и сплавщиков, пишут, 
его не хватает.* Кто ж е тот не
рачительный хозяин, что не 
прибрал дефицитный матери
ал?

Да и речникам не мешало 
бы навести порядок со своим 
металлоломом, сдать его куда 
следует — немало железа ржа
веет на баржах, ставших не
пригодными для эксплуатации. 
Стоят они на мелководье у 
берегов Сухоны и ничуть не 
украшают ее» как и валяющие
ся мотки стального троса от 
бывшего понтонного моста.

И. МАКЛАКОВ,
ветеран войны и труда.
член КПСС с 1943 года.
От редакции: Коллектив 

ХСМУ объединения «Вологда- 
гражданстрой», который возво
дил здание пожарного депо, 
нынче сорвал планы по жилью. 
И главный козырь, который 
выдвигали строители в свое оп
равдание. — нехватка строй
материалов. Конечно, при та
кой «экономии» и таком «хоз
расчете» кирпича не будет 
хватать вечно. Интересно. 

— что думают об этом коммуни
сты ХСМУ?

Репортаж

СРАЗУ ТРОЕ!
Прибавления в семье Воро

бьевых ждали. Врача обеща
ли сразу двоих детей. Так 
что внутренне Александра бы
ла готова и к  бессонным но
чам. и к  другим, приятным, 
но нелегким хлопотам. Да и не 
в диковинку ей они. эти хло
поты: сыну Жене два годика. 
Женя я  имя одной из будущих 
сеетренок придумал — Таня. 
Но над именами придется еще 
поломать голову Воробьевым, 
потому что родились не двое, 
а сразу трое малышей: две де
вочки и мальчик. Деты поя
вились на свет в сбой срок, и 
вес у них вполне приличный— 
двое по 2400, одна девочка — 
2100. Чувствуют себя хорошо.

И мамы, и малыши в ро
дильном отделении окружены 
заботой и вниманием, а  Воро
бьевы. конечно, в центре их— 
«тройня» в Тотьме родилась 
впервые.' Впервые это произо
шло и в практике врача Н. Б. 
Харитонова, и акушерки Т. П. 
Капустиной. сделавших все, 
чтобы роды протекали нор
мально. А появившись на свет, 
дети попали сразу в заботливые 
руки детской медсестры Л. Н. 
Шишкиной.

А. А. Воробьева работает 
на льнозаводе лаборантом, 
муж — рабочий сплавного рей

да. Живут в аварийном доме.
Однако льнозавод не остал

ся безучастны и к жилищ ной 
проблеме выросшей семьи. «На 
заседании профкома. — рас
сказывает директор льнозавода 
В. А. Монзырев. — решили 
предоставить Воробьевым пока 
двухкомнатную квартиру. А с 
пуском б августе нового 33- 
квартирного дома нм выделим 
четырехком язтную».

За малышами — тремя! - 
нужен постоянный уход. Боль
шие надежды возлагает Алек

сандра на маму. Конечно, не 
помешала бы еще помощница, 
постоянная, кбз з >* фнцирбв̂ з ы.
ная. Но с этим сложнее. Медици
нская служба ссылается на от. 
сутсгвие кадров — фельдше
рско-акушерские пункты не 
укомплектованы. Натовский 
сельсовет подсчитывает, взы
скивает средства, чтобы Воро
бьевы могли содержать няню.

И. ДМИТРИЕВА.
Ф о т о  а в т о р а .

В совете РАПО К ЗИНЕ ГОТОВИТЬСЯ ЛЕТОМ
Совет РАГ10 обсудил' задачи 

колхозов, совхозов, предприя
тий, организаций районного аг- 
ропрсма по подготовке к ново
му зимнему сезону. Было от
мечено. что прошедшая зима 
•выявила ряд недостатков в 
подготовке предприятий, орга
низаций и хозяйств района к 
работе в зимних условиях. 
Особенно остро стоял вопрос в 
колхозах «Путь к коммуниз
му», «Заветы Ильича». «Крас
ное знамя», «Мосеево», где 
продолжительное время не ота
пливались детские сады, жи
лые дома, школы. Поздно бы
ли начаты работы по ремонту

котельных. теплосетей, мно
гие хозяйства начали отопи
тельный сезон, не имея доста
точного запаса топлива. В ря
де хозяйств и предприятий ока
зались неподготовленными про
изводственные помещения, жи
вотноводческие фермы, кормо
цеха. Много вопросов в тече
ние зимы возникло по работе 
котельных на перерабатываю
щих предприятиях. Остались 
неот ремонтированными резерв
ные электростанции в колхозах 
«Красное знамя». «Заветы 
Ильича», «Большевик». Шли 
жадобы от населения в адрес 
администрации «Агропромхи-

мии». руководителей колхозов 
«Красное знамя». «Сигнал» на 
неудовлетворительную подго
товку к зиме жилого1 фонда.

Совет РАПО обязал «Агро- 
снаб» (т. Дулепов), РТП (т. По
пов). «Агролромэнерго» (т. Ро
мановский). ХПУ треста «Во- 
логдаспецмонтаж» (т. Моска
лев). МСО (т. Соколов) при
нять исчерпывающие меры по 
обеспечению недостающими ма
териалами, оборудованием объ
ектов соцкультбыта. жилья, 
производственных помещений 
для проведения их ремонта. 
Сосредоточить силы бригад,

звенье& на выполнение работ, 
связанных с подготовкой к зи
ме. и обеспечить их заверше
ние до 10 сентября.

В — целях улучшения работы 
теплосетей в колхозах, совхо
зах. предприятиях РАНО осу
ществить их промывку. Для 
этого прн РТП необходимо со
здать специальную бригаду. Ру
ководителям хозяйств, пред
приятий на 'выполнение этих 
работ дать заявки, выделить 
подсобных рабочих. Специалис
там РТП разработать графики 
выездов в хозяйства.

Райагроснабу надо незамед
лительно довести до хозяйств, 
предприятий годовые фонды по 
топливу. Держать сад постоян

ным контролем их отоварива
ние.

Руководителям хозяйств, 
предприятий дать заявки в ад
рес обслуживающих организа
ций на выполнение работ, свя
занных с подготовкой к зиме.

« Агропромзнерго» обязано ко
нкретно по каждому хозяйству 
разобраться с резервными ди
зельными а^ектроцярнцкшми. 
там. где это не сделано, осу
ществить их подключение, при
вести в рабочее состояние. 
Руководителям хозяйств с це
лью своевременного и квалифи
цированного коммунального 
обслуживания колхозов, совхо
зов рассмотреть вопрос на мес
тах о создании коммунальной 
службы,
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За эффектыпныи труд и здоровый быт —  —1
4100ОРЬБА ИЛИ ЛОРНИРОВАНИЕ?

Я улпили, ЧТО II рсдсТН ПНТСЛ Ь 
райкома ходит но организаци
ям и предлагает ивости талоны 
на полку. Это что же получи* 
етсн? От тройной жизни хотите 
мужчин повернуть обратно на 
пьяную? Нечего идти на пово
ду у кучки людей, которые не 
могут жить беи шиш н просит 
талоны. Об атих талонах и о 
шин' ужо столько писано и цен
тральной прессе, и журнале 
«Наш современник»» что н ду
раку понятна ненужность нх 
нведоннн. II общем, ток. Как 
только и уинаю, что о Тотьме 
действительно наели талоны 
на пнно, л буду писать в Мос
кву. н не он одной своей под
писью, а насобираю много.

Л. МДРАКОНА.
Тотьма.

Пот такое' рассерженное им- 
гыфо. Чтобы грану имеет но 
inf . корреспондент сонеты 
luJSraiiiiJi нгорому секретарю 
райкома нартпи И. К. Рычко
ву. Он отпето л: нидто ом рай
кома партии но ходит по орги- 
ниницимм и но ниинзынист та
лоны, Помнцнл партии выраже
но и постановлении ЦК КПСС 
«О мерах но преодолению 
нышетва и алкоголинма». Вс о 
усилил коллективов, всех лю
дей должны быть направлены 
на борьбу с мтнм мл ом.
»А вот мнение других руко

водителей, Председатель комис
сии но борьбе с пьянством 
райисполкома Ф. Н. Шестаков: 
Но заседании комиссии был 
рассмотрен попрос о состоянии 
правопорядка и предупрежде
нию нарушений трудовой дис
циплины но время торговли’ 
спиртным. Выли предложения 
создить в коллективах инициа
тивные группы, принимать к 
нарушителям строгие меры, 
проводить рейды по проверке 
состояния борьбы ма трезвый

образ жизни, Н числе других 
было и предложение о нведе- 
ими нормировании (талонов) 
по продаже спиртных напитков. 
I lO.'ibiiiiiiic гни нм членов ком Не
син проголосовали «ма» и за
писали в постановлении про
сить исполком районного Сове
та рассмотреть этот вопрос. 
Однако исполком не может 
внести талоны без учета мио
пий трудовых коллективов, 
всего населении.

Член комиссии по борьбе с 
пьянством, начальник отдела 
внутренних дел М. И. Колес
ников: Усилить контроль за 
продажей винно-водочных из
делий необходимо. Введение 
талонов поможет нанести норм 
док п атом отношении, во- 
первых, ото позволит исклю
чить приобретение. спиртного 
ликами до 21 года, ограничить 
лиц, злоупотребляющих алко
голем, предотвратит и пере
продажу спиртного. Во-вторых, 
зта мери позволит добиться 
снижения преступности. Ко
миссия по борьбе с пьянством 
приняла решение, я посовето
вал своим работникам довести 
его до сведения коллективов, a 
заодно узнать, каково их мне
ние относительно введения та
лонов.

С. 10. Симонов, председа
тель горисполкома:

И городе Ж) трудовых коллек
тивов. К нам поступил 21 про
токол собраний. В МСО, ATI I. 
open порта Тотьма. на льноза
воде труженики проголосова
ли против введения талонов. 
Преимущественное число воз
державши хен в 1?Т11. Конечно, 
зтот 21 протокол не есть мне
ние всего населения города. 
Собрания прошли не везде, ото 
инициатива работников РОВД, 
к нам поступают лишь прото
колы. 11н л лично, ни секре

тарь, ни депутаты отоЙ кампа
нией не маннмагмел.

Почему не проводились со
брания lio месту жительства, с 
другими категориями нагеле 
пня? Повторяю, згим занимается 
РОНД. Считается, что в кол
лективах трудится 75 Ж) про 
центов населения. Процентов 
20 пенсионерыj Население 
а возрасте до 21 года при этом 
не учитывается.

Я лично иротин талонов, 
водка не товар первой необхо
димости. Талоны создадут 
лишь мнимое благополучие, ни 
в коей мере не будут способ- 
стонать борьбе со злом, с 
явлениями, им порождаемыми: 
спекуляцией. спаиванием и 
т. д. Целесообразнее в данной 
ситуации открыть дополнитель
ные торговые точки, упорядо
чить их работу...

От редакции: 20 нюня сес
сия районного Совета приняла 
решение внести талоны ни пни- 
но-водочные изделия.

Итак, работники РОВД про
водили собрания и коллекти
вах. путем голосования иыяс- 
ияя, кто «за», кто «против». 
Голосовали «за» и «против», 
и воздержавшихся много. В гор
исполком поступили протоко
лы, по которым н изучалось 
общественное мнение. Аргу
менты тех, кто «за»: «стыдно 
стоять и очереди, будто пьяни
ца какой. Я не злоупотребляю, 
но нужна бывает бутылка». И 
норму устанавливают -  • ско
лько бутылок в руки, сколько 
ящиков ни свадьбу. Другие не 
соглашаются нет, по две 
мало, надо четыре.

Так что же, лозунг «Трез
вость норма жизни» уже 
утратил свою актуальность? 
Или борьба за трезвый образ 
жизни снова превращается и 
бесперспективную борьбу с 
пьянством?

И. РЫЧКОВА, 
корр. «Ленинского знамени».

Из зала суда
Представьте такую картину: отец вырыаает из руки го

лодного ребенка кусок хлеба дли себя. Какие чувство охва
тит того, кто ото видит? Наверняка, возмущение, гнев, пре
зрение и, конечно, искреннее желание защитить малыша. 
Так почему же мы остаемся совершенно равнодушными, ко
гда кьяиица-отец годами урывает от синих детей на пьяный 
разгул значительную часть зарплаты и порой не только спи- 
ей, лишня их неприхотливых радостей детства?
II семье 2(1 летнего Иптыли- 

цыпа Сергея, рабочего Сухой- 
екого леспромхоза, растут че 
тырехлетняя дочь и годовалый 
сынишка. Надо ли говорить, 
кок нужны молодой семье де
ньги. гем более, что жена на
ходится в отпуске по уходу за 
ребенком. Нх дом «полной ча
шей» Не 1Шзиае1НЬ. купеческий 
размах в тратах не для них.

По по-дпугому думал Поты* 
лицын: «Раз я заработал, то я 
и трачу». И тратил: на спирт 
HOG, которое стоит недешево. 
А носкольну его и магазине 
постоянно нет, то за приобре
тение ни стороне прихолилось 
платить и того дороже. Ми у ro

ll, кик закономерность, оказал
ся на ( камне подсудимых, По 
приговору ему назначено на
казание в один год исправи
тельных работ с удержанием 
ежемесячно 20 процентов зара
ботка и доход государства.

Никогда на Руси не пользо
вался уважением хозяин, кото
рый по доброй ноле развеивал 
добро по ветру. Так и Поты ли- 
цын не нашел одобрения в 
своем коллективе, j  июня в 
красном уголке мебельной фа
брики было проведено выезд
ное зпп’дикие народного суда, 
где рассматривался иск про
курора в интересах жены об 
ограничении и дееспособности

т т  ш о с т ь  у ребенка
щенке собутыльников, которые 
ац версту чуют, где можно по
живиться. и не скупятся в от
вет ни налитый стакан, на пу
стые. но так приятные для 
слухи слопп о «настоящем» 
мужике, который не под питой 
у жены. На уплату штрафов 
за совершенные после такого 
загуди правонарушения.

Сколько видим мы в суде 
жен, которые, не в силах сдср 
жать слезы обиды и унижения 
за себя, за детей, приходят с 
заявлениями но взыскание али
ментов.

Поражаешься жестокости, 
холодному рис чету, хамству 
таких отцов, которые, спрятав 
шись за исполнительный лист, 
уже ни копейки не отделяют в 
семью, но не считают зазор
ным Лезть ложкой в кастрюлю, 
кормясь за счет денег детей. 
Пе обошла зта участь и жену 
I(отылицына. А что же он сим? 
А он угрызениями совести не 
страдал. Попивал, нарушая 
порядок, лишился прав управ 
лепил машиной на 11(1 месяцев

Потылмцыно, как неспособного 
распоряжаться своей зарпла
той. 11 присутствии всего кол
лектива Потылицын услышал 
нелицеприятные слова в свой 
адрес. Оказалось, что с ним 
гопорилн. н нс раз, о его пыш
ках. нарушениях, нежелании 
Почувствовать ответственность 
за семью. По дальше разгово
ров дело не пошло. Суд своим 
решением признал Потылицы- 
нм ограниченно дееспособным в 
части распоряжения заработ
ной платой и принадлежащим 
ему имуществом Теперь и его 
руках денег и власти над ними 
нет.

Бесплатно спиртного не про
дадут. собутыльники виться 
вокруг тоже не будут, и ничто 
уже не помешает Потылицыну 
ни трезвую голому подумать, 
как вернуть вновь униженно 
людей, душу жены, звиние гла
вы семьи и настоящего отца 
детей.

И. МАРЧЕНКО, 
председатель районного 
народного суда.

Стоило „ослабить вожжи“ ...
И райисполкоме состоялось выездное заседание област

ной комиссии но борьбо с пьянством и алкоголизмом по 
главе с ее председателем, заместителем председатели обл
исполкома Т. В. Зомораепой.

С отчетом о работе районкой комиссии по борьбо с пьян
ством выступил Ф. И. Шестиков. 11 работе заседании приня
ли учистне представители правоохранительных органов, 
здравоохранении, руководители предприятий и организаций.

Комиссии предварительно 
ознакомились с состоянием 
Дел в ряде трудовых кол
лективов. что позволило ей 
сделать неутешительное за
ключение: в районе за нас
ледное время заметно сни
зился пинал борьбы с та
ким социальным злом, как 
пьянство. Пошита а том н 
районная комиссия, не ста
ло аидно ее координирую
щей. организующей роди, 
снизилась требовательность 
к низовым общественным 
звеньям II, как результат, и 
юроде н районе возросло 
числи правонарушений, слу
чаев Праги- и гамогоноваре
ния, дорожки > транспорт
ных происшествий.

Тут 11рОГЛП||(ИН11СТГ11 при
мни связь. Сразу поело вы 
ХОДИ известных И0СТИ1ИШ.П0- 
ПИЙ партии и нравительетва 
о преодолении пьииетмп и 
а 'Пинблинма на борьбу е по
роком ополчились всем ми
ром, пьянство было заменю 
потеснено е ироииподетаа, 
спокойней стало на улицах, 
во многие неблагополучные 
семьи, наконец-то. пришли 
мир и согласие, Ни стоило 
«ослабить вожжи», самоус
покоиться и нее пошло 
прахом

11а загедннии КОМИССИИ
была выработана программа 
конкретных действий, при 
зианиаа в срочном порядке 
поправить положение и рай

оне. Рекомендовано членам 
комцсснй но борьбе с папи
стом основной упор в сво
ей деятельности сделать на 
трудовой коллектив, уси
лить нндпвидуилы1ую рабо
ту. больше внимания уде
лять организации культур
ного досуги людей, жестче 
подходить к нроинннишимся 
руководителям и специалис
там, членам партии, комсо
мольцам: практиковать та
кие меры наказания, как 
ограничение дееспособности, 
смелее иыяиляти и наирам 
лить на лечение в нарколо- 
гнческий диспансер больных 
алкоголизмом; иктиинзпро 
вить работу ДМ А. привлечь 
к борьбе с социальным илом 
наргийный, профсоюзный, 
комсомольский, депутатский 
актив, народных контроле- 
рои; упорядочить продажу 
спиртных напитков; notion 
попить практику приведения 
рейдов и проверок неблаго
получных семей, общежитий 
силами 14ШД совместно е 
ирслсгивигслими обществен 
HOC TIL

Нужно не только вернуть 
утраченные позиции в ти
ком общенародном деле как 
борьба за здоровый образ 
жизни, но н нродиинутьсн 
пнеред, объявить пьянству 
действительно решительный 
бой.

II. ПАШКИ).

Делай, как мы!

Активен в спорте —  энергичен в труде
11 коллективе Юбилейного 

ЛГ1У МГ продолжаете и спарта
киада среди цехов, служб и 
участков, которая проводится 
в рамках смотра-конкурса «На 
лучшую постановку спортивно- 
массовой работы» в 1988 году. 
Чимой прошли соревнования по 
гиревому спорту, лыжным гон
кам. в которых приняло уча
стие около 250 работников на
шего предприятия.

Отмечена хорошая актин- 
кость н массовость, удачные 
выступ л ем и я т р у ж е н и к о в
служб связи, линейно-эксплуа
тационной, тенлоиодоснабжо-

1) шопе в медвытрезвителе 
побывало (II) человек,

Из филиала объединении ♦Ни* 
логдахнмлсс* — Каманин А. 10,, 
11)5(1 г. о., рабочий, Мохнпткип 
II. II., tU0H г. р, вадымщнк, До 
нIH4HI 11, С., 11)62 г. р. рабочий, 
АрпнИцыи II, II,, 1001 г. и.,
иадым щи к, 11 к ни non II. II. 
1000 г. р., вадымщнк, Моисеев 
И, Д.. 1000 is р., иадым щи к,
Крапивин Г, О., 1U0H г. р„ 
миды м щи к, льнозавода Кп 
пуотнн II И., 1070 г, р , и рое 
гонщик, Ноланов А. А., 1000
г. р.| слесарь, Дубов II. А., 1064 
г. р„ слога рь, Иипожаиии 
II, И., 1001 г* Ом влоктрня, Гав 
рилов ко А. Си 1040 г. р,, ото 
лир; Сухонского ЛИХ Ира 
гик II. и,. 1057 г. р., рабочий, 
Ми туринский A, II, 1054 г, и,, 
Чапином А. И., 1057 г, р„ рабо 
чиА, Норопаков II Д„ 1005 г. р., 
плотник) ХСМУ объединения 
• НологдагражданстроЙ* Тли 
кип П Ам 1057 г, р,, камеи 
||(ин» Лнфллоа Л, 11., 105В г, р,,

нил, аппарата управлении. 
УПОрСДП copOUHOHliUlll) но РИМ- 
настикс, стрельбе, шахматам, 
футболу, волейболу. Успешно 
выступили пиши спортсмены и 
на районных соревнованиях. 
Команда баскетболистов уже 
два годи являете)! победителем 
районных соревнований, удач
но выступила и волейбольная 
команда Четвертого июня и 
Тотьме состоялись зональные 
coprtniouuiiHM Первой рабочей 
спартакиады области. Предста
вители нашего коллектива за- 
щищалм честь Тоте некого рай
она. * Команда Юбилейного

каменщик, Полиолов II. II 10М 
г. р„ член КПСС, прораб. Око 
рмкмв С. И„ 10(14 г р„ води 
тол ь; домоуправления -  Диий 
шинн и кои II, А., 105В г. р •
плотник, ГллдконскнЙ А. II , 
1050 г. р. сантехник, Трутной 
II. А,, 1248 г, рм сантехник; 
Ц1Ч1 (наркологическое отделе 
я ни) Illy леем II. II , ими
г. и . рабочий, И к у шеи ко 11, II., 
IВОВ г. р,, рабочий, Кравченко 
II. А,, 1051) г. р„ водитель о а 
наторим «Десятина*) порт То 
тьма Каргин А. И , рудовой 
моторист, ПИИ г. р„ Мара кон 
Л. С„ 1050 г. р„ водитель, 1(и 
носе до в II. 11., 1264 г.р„ рабо
ЧИЙ) 141У ЖКХ Ислоусов
А. А., 1042 г р„ рабочий, Пра- 
гнн Г. Ми 103*1 г. и., плотник; 
IIMIC-I5 Ионов 0 11„ 1045
г, р„ рабочий, Алсшня А. II , 
1057 г. рн рабочийI менлесхоза 

Якушев С. II., 12(14 г, »„ 
тракторист, ЛсвиисаиЙ А. II,, 
1252 г. р., рабочий) Тотеме кого 
ЛИХ - Иайцов А. 10., 11)50

ЛПУ но легкой атлогнке запи
ла первое место, по мини фут
болу второе, Они приняли 
участие а финальных соревно
ваниях областной рабочей спа 
ртакиады.

II числе лучших спортсмены 
II. II. Панферов. Л. II Рома
нов. 1< С. Пишнлкои. II. II. 
Гурьянов, И, А, Гомулки. 
А. II. Кусков. К). II. Сакшии. 
Т, II. Ойротки иа, А. II. Тала- 
шоии.

Ф. ЖУРАВЛЕЙ, 
член совета коллектива 
физкультуры. II и ж е и е р 
Юбилейного ЛПУ,

г, ркочегар.  Добрынин А. С.» 
11)40 г р„ раскряжевщик; Ни
тоне к о го лесопункта Грудин 
С. 11 м 1()03 г. р„ рабочий. Кло
пов Г. И . 1252 г. р., ном. ма 
tinttiiicvu У ЖД | совхоза • То том
ски й • — Нелл ков II. 11., 1Ш10
г. рм слесарь. Нин тип II. 1\, 
]Й4 () г. и., рабочий) ЭТУ (.’я 
Лобанов 10, A., 125.1 г. р.„ сан
техник, Красавин Д. II., 1258 
г. р,« сварщикI восьмнлетней 
ШКОЛЫ Гы сое в 10, Ф , 1236
г. р.« кочегар) ДТП Пятушщ 
М, It , 1253 г. р„ водитель;
Михайловской) лесопункта 
Истратова (Понови) М. Д.» 1261 
г. р,, банщица; Матвеевского 
лесопункта Руснноа II, Ам 
1050 с о., пом. вальщика; 
ДСУ‘0 Выдрам Л. А., МНР 
г» рм моторист катка) РИС •* 
Рычков И. И, 1251 г, р, груз 
чнк Пригородного сельпо) Pill 

Левковец Ф. Р., 12*10 г. р», 
бригадир) хлебокомбината 
Грыналов А И.. 124(1 Г. р . во 
/о» те ль; иол хона ♦Родина* -*• 
Инкуловекий И. II.» 1252 г. р., 
поди гелы КОЛ ховя 
екмй* Таланта А. К * 1и«и 
г. р, ПЛОТНИК (НО Д01ЧЛНШУ).

II. nCMKIIIIKllll.

Из жизни »отдыхающих*

ХРОНИКА МЕДВЫТРЕЗВИТЕЛЯ
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ПОЯВИЛИСЬ новые веяния 
0 В| ^ ЯХОДС к наркомании

Америки. Сталя раз-
в пользу лега- 
5 и потребле-НИЯ нар котЙков. Фотографик в

« Н Ь Р о*иорв тайме» ■ опяумо-курильни в ньянйориском райо-не Ч[айнатаун. двухэтажные на-
ры. ЛЮДИ 1с трубками. Снимки
СТОЛ!етнеи давности, запрета* на
паркОТШШ !в то время не было.
11 онги расщространялись. мно-
жа ;жертвы1. Приобретя опыт.
noy.vгнев, о!бщество начало ста
вить барьеры отраве, загтрети-
ЛОВ[ИрйОТИКП- Неужто все воз-
вравдается на круги своя?

В том же- номере «Ныо- 
Иорк тайме» читаю: «Офици
альные лица настолько изму
чены бесконечными смертями, 
преступлениями и коррупцией, 
вызванными незаконной прода
жей наркотиков, что все боль
шее их число, в последние не
дели стало призывать, к тому, 
чтобы узаконить наркотики».

Американцы напуганы! на
крывающей страну наркотиче
ской волной. Они не только 
требуют от правительства при
нять’ решительные меры, но и 
добровольно помогают сотням 
организаций, борющихся с нар
команией. Одни поступают так 
из душевного порыва, состра
дания, другие. — из трезвого 
осознания опасности матери
ального урона, наносимого об
ществу. В той или иной мере 
наркомания бьет по карману 
всех. Ежегодно она обходится 
Америке более чем в 60 мил
лиардов долларов. Из них 24 
миллиарда идет на содержание 
полиции, судов, тюрем. В 33 
миллиарда долларов обходится 
вызванное потреблением нар
котиков снижение производи
тельности труда.

В Бруклине я  видел буль
дозер , как танк, идущий на 
таран дома, в одной' из квар
тир которого засела‘банда тор
говцев наркотиками. Полиция 
предлагала им сдаться, но по
лучила отказ. Тогда бульдозер

пробил брешь в стене дома, н 
полицейские с автоматами бро
сились на штурм. Не проходит 
и дня. чтобы в Майами. Сен- 
Франциско, Лос-Анджелесе или 
еще где-нибудь не предприни
мались подобные рейды. Это 
настоящая война. С убитыми, 
раненными, пленными.

И все же, когда бы я ни 
оказался у перекрестка Вось
мой авеню н 42-й улицы, там 
неизменно маячат парии, не 
очень-то скрывающие свой биз
нес. Стоит замедлить возле 
них шаг, как услышишь: «Ми
стер, могу предложить...» Что

На международные

ЛЕНИНСКОЕ ЗНАМЯ
наладить п США производство 
искусственного героина. Де
лать его из химикатов дешев
ле, а обладает такой наркотик 
более длительным действием.

Особенно драматичН* сторо
на наркобизнеса — участие в 
нем молодежи. У подростков, 
растущих в семьях без отцов 
или в семьях безработных, 
нет денег. Их предлагают нм 
торговцы наркотиками в обмен 
на услуги — транспортировку, 
продажу товара. В иные дни 
малолетние «дилеры» зараба
тывают по 2 —3 тысячи долла
ров. Они покупают машпны.

— вис

ференцин мэров американских 
городов: «Неужто мы не спо
собны извлечь уроки из эпохи 
сухого закона? Наступило вре
мя бороться с подпольными 
империями поставщиков нарко
тиков оружием, которое они 
только и уважают, — деньга
ми. Давайте заработаем на 
атом деле». Присутствующие, 
как пишут, были шокированы.

Обращение к истории с «су
хим загоном» — один из глав
ных и. на их взгляд, убеди
тельных примеров, к которому 
прибегают сторонники отмены 
запрета на наркотики. В со*

темы

УЗАКОНИТЬ НАРКОТИКИ?
движет ими? Деньги. Наркоти
ки — сверхприбыльный биз
нес.
г — В прошлом году, — рас

сказывал мне лейтенант Джо
зеф Лиси из подразделения 
нью-йоркской полиции, занима
ющегося борьбой с наркотика
ми. — мы арестовали 56 че
ловек. Среди них были такие, 
для которых торговля наркоти
ками * стала наследственной 
профессией — дети 10 — 12 
лет. Минимальная порция зе
лья стоит примерно 10 долла
ров. Где их взять? Чтобы до
быть, наркоманы идут и на 
грабеж, и на убийство. Полиция 
с величайшим трудом сдержи
вает эту плотину. Да и сдер
живает ли? Кокаин и героин в 
США не производятся, их вво
зят нелегально. Так вот на та
можнях конфискуется лишь де
сять процентов этого зелья. 
Остальное поступает на рынок 
для пополнения армии нарко
манов.

В последнее время появи
лись данные, уточняющие ин
формацию лейтенанта Лиси,— 
высокая технология позволила

меха, золото, демонстрируют 
свое богатство в школах. Нар
кобизнес молодеет. В Детройте 
уже разрабатывается програм
ма лечения от наркомании, на
чиная с шестилетнего возраста.

И вот в этой-то ситуации де
лается вывод: давайте снимем 
все запреты. От кого исходят 
эти призывы? От тех, кто 
должен с наркоманией бороть
ся — мэров, чиновников, зако
нодателей. То есть от амери
канской бюрократии. Да, тако
вая существует. В первую оче
редь она обслуживает верхуш
ку общества и саму себя, а вы
ходы из трудных ситуаций 
ищет, запрещая что-то или 
снимая с себя ответственность.

Итак, терпящие поражение в 
схватке с наркоманией чинов
ники родили дЬвод—если с 
наркотиков,, снять все запреты, 
то ворочающий десятками мил
лиардов долларов черный ры
нок умрет, наркоманы переста
нут убивать и грабить, а суды, 
полиция, тюрьмы избавятся от 
проблем, которые на них сва
лились. Мэр Балтимора Курт 
Чмоук сказал на днях на кон-

лидиом журнале «Форни по
лней» эксперт нэ Пристонского 
университета Этен Неделманн 
пишет: «Легализация рынка 
наркотиков, так же как легали
зация рынка алкоголя в начале 
30-х годов, смела бы продав
цов наркотиков с улиц, его ста
ли бы продавать в разрешен
ных законом, находящихся под 
контролем государства, облага
емых налогом заведениях». 
Звучит вроде бы заманчиво. 
Получается, что отмена «сухо
го закона» в США «упорядо
чила» атмосферу в стране. 
Так ли это?

Да. бутлегеры — нелегаль
ные продавцы виски и прочих 
крепких напитков — здесь 
перевелись, доллары на алкого
ле никто незаконно не зараба
тывает. Но вот подсчеты севе- 
рокаролинской организации 
«Рисерч трайангл инститьют» 
показывают, что употребление 
алкоголя ежегодно стоит Сое
диненным Штатам 117 милли
ардов долларов. Из них только 
2,6 миллиарда связано с по
крытием расходов на «пьяные» 
преступления. «Остальное, —

говорится в докладе. — oral 
ситея к снижении» производи' 
дельности труда, увеличения 
смертности, заболеваниям ЫЩ 
ком и циррозом печени» щ |Г  
лонэвесТиым уроном «эпохи 
сухого закона» называют в! 
прессе «скрытую, но жестокую» 
расплату за ею отмену. Не
давние исследования показали, 
что в начале 20-х года», когда 
«сухой закон» уже действовал, 
в клиниках штате Нью-Йорк не 
стало ни одного больного 
агноэом «алкогольный псяЦ*. 
Сразу же после отмены замша 
больные появились вновь.

Итак, еще недавно это было 1 
бесспорной истиной — свобод
ная продажа наркотиков, ладе- I  
нне цен на них, а значит, н 
большая доступность увеличит
число наркоманов. И как след
ствие этого подскочит уровень 
преступности, больше будет 
распадаться семей, больше пря
дется тратить на лечение, по
лицию, суды. Сегодня же Пи
тер Рейтер, ученый из «Рэнд 
корпорейшн». говорит: «Нео
жиданно мне каждый день ста
ли звонить члены конгресса 
США, исследователи. Их ин
тересует проблема легализации 
наркотиков». Мэра Балтимора 
К. Чмоука, которого я уже ци
тировал*. поддержали мэр Мин
неаполиса Д. Фрэзер, мэр Ва
шингтона М. Бэрри, члены па
латы представителей Ф. СЖрк 
и С. Хойер. .

Сомневаюсь, однако, $йюы 
им удалось убедить обществен
ность избавить их и прочий чи
новный люд от участия в борь
бе с наркоманией. Здравый 
смысл, чувство самосохранения 
американцев, мне кажется, вос
препятствуют этому.

Э. ЧЕП0Р0В, 
соб. корр. АПН.

Нью-Йорк.

Редактор 
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-ВТОРНИК, 5 ИЮЛЯ в 
ПЕРВАЯ ПРОГРАММА. 6.30

— «120 минут». 8;35 «В свя
зи с переходом на другую ра
боту». Худ. фвльм. серия.
9>4|0 -гг- Премьера дох. фильма 
«Дорогой обновления». 10.40-Ц1 
Концерт. 15.45. гг- Концерт ар
тистов КНДР. 16.00 Щ  Про
грамма Казахского телевяде" 
ния. 17.05 -—г «Фильм—детям». 
«Удивительная находка, или 
Самые обыкновенные чудеса». 
18.15 . — «Школа: время пере
мен». 18.45 —■ «Сегодня в ми
ре». 19.05й§Ш|Курсом XIX парт
конференций. 19.45 Встреча 
с поэтессой Л. Васильевой в 
концертной студии Останкино.
21.00 . «Время». 21.40 -Ц
«Прожектор перестройки». 21.50
— Худ. фильм «Кентавры». 1-я 
’серия.

ВТОРАЯ ПРОГРАММА. 8.20
— Играет тульское трио баяни
стов. 8.40 — Научно-популяр
ные фильмы. 9.15 Француз
ский язык. 1-й год обучения.

«Фильм — детям». 
«Проданный смех». 2~я серия.
10.55 — Французский язык. 2-й 
год обучения. 11.25 — «Фести
валь Индии в СССР». 11.40 .=§£■ 
«Трактир на Пятницкой». Худ. 
фильм. 13.10 — Премьера док. 
фильма «Товарищ секретарь». 
14.05 .— «Киноафиша». 18.О0--р 
« Меж ду народная панорама». 
18.45 — Областное телевидение. 
19.30 —- Ритмическая гимнасти
ка. 20.00 — «Спокойной ночи, 
малыши!*. 20.15 — Легкая ат
летика. Чемпионат СССР. 21.00
— «Время». 21.40 — «Прожек
тор перестройки». 21.50 — 1П 
Всесоюзный телевизионный кон- 
курс молодых исполнителей со
ветской эстрадной песни «Юр
мала-88».

СРЕДА, 6 ИЮЛЯ 
v ПЕРВАЯ ПРОГРАММА. 6.30
— «120 минут*. 8.35 Щ  Мульт
фильмы. 9.05 —= «Фильм — де
тям». «За околицей дракон».

(ЧССР). 10.25 — «Клуб нуте-
шественников». 15.45 — Премь
ера док. фильмов «Морские 
офицеры». «Оренбургский пухо
вый». 16.20 — «...До шестпад* 
цати и старше». 17.10 — «От
куда есть пошла...». У истоков 
русской культуры. 18.45 —
«Сегодня в мире». 19.05 — 
Мультфильм. 19.30 — Поэ"
зия». На вопросы телезрителей 
отвечают делегаты XIX Всесо" 
юзиой конференции КПСС. 21.00
— «Время». 21.40 — «Прожек
тор перестройки». 21.50 — 
Худ. фильм «Кентавры» 2~я се
рия. 23.00 sPjggj Баскетбол.

ВТОРАЯ ПРОГРАММА. 8.20
— Научно-популярные фильмы.
8.55 — Концерт. 9.45 — Немец
кий язык. 1-й год обучения. 
10.15 Щ т  «Шестнадцатилетние». 
Трехсерийный худ. фильм. 1‘я 
серия. 11.20 — Немецкий язык. 
2-й год 'обучения. 11.50— «Зон
тик для новобрачных». Худ. 
фильм.- 13.20 — Премьера док. 
фильмов «Левон Орбели». «Вер
шина». 14.15 — «Дневной сеанс 
повторного телефильма». «Тре
вожные ночи в Самаре». 1-я се
рия. 18.00 — Новости. 18.15 — 
Областное телевидение. 19.00 — 
Легкая атлетика. Чемпионат 
СССР. 20.00 — «Спокойной но
чи, малыши!». 20.15 — Авто
спорт. Чемпионат Европы. 20.30
— «Музыкальный кноск».
21.00 — «Время». 21..40—«Про
жектор перестройки». 21.50 —
— Фестиваль Индии в СССР.

ЧЕТВЕРГ, 7 ИЮЛЯ 
ПЕРВАЯ ПРОГРАММА. 6.30

— *120 минут*. 8.35 — Кон
церт. 9.00 — «Фильм—детям». 
«Дымка». 10.15 — «Очевидное
— невероятное». 15.45 — «Му
зыкальная сокровищница».
Произведения Э. Грига и Я. 
Сибелиуса. 16.45 — Программа 
Курской студии телевидения. 
17.40 — «Здравствуй, музыка!». 
18.25 — «Пес и кот»,Мульт
фильм. 18.45 — «Сегодня в ми-

•  Реклама •
ре*. 19.05 — «Действующие
лица». 19.55 — «Резонанс».
21.00 — «Время». 21.40—«Про
жектор перестройки». 21.50 — 
♦Балет. Балет».

ВТОРАЯ ПРОГРАММА. 8.20 
— Научно-популярные фильмы.
8.55 —. Е. Винокуров. «И я 
был в том походе». Фильм-кон
церт. 9.35 э Испанский язык. 
1-й год обучения. 10.05 —
«Шестнадцати летние*. Трехсе
рийный худ. фильм. 2-я серия. 
11.10 — Испанский язык. 2*й 
год обучения. 11.40 — «Города 
и годы». Док. фильмы. 12.30 — 
Фестиваль Индии в СССР. 12.45 
-г  «Сельский час*. 13.50 — 
«Дневной сеанс повторного те
лефильма». «Тревожные ночи в 
Самаре». 2-я серия. 18.10 — 
Областное телевидение. 19.10 — 
Премьера док фильма. «Пам 20 
лет*. 19.30 — Ритмическая ги
мнастика. 20.00 — «Спокойной 
ночи, малыши!». 20.15 — Лег
кая атлетика. Чемпионат СССР.
21.00 — «Время*. 21.40 — 
«Прожектор перестройки». 21.50 
«Юрмала-88».

ПОГОДА
По сведениям Гидромет

центра СССР, июль нынешнего 
года по своим климатическим 
характеристикам ожидается 
близким к средним многолет
ним значениям.

Вологодская гидрометоб- 
серваторня.

ЛЮБИТЕЛЯМ ЦИРКА
Вологодское бюро путе

шествий н экскурсий при
нимает заявки на гастроли 
Московского цирка «Старт*. 
Цирковые представления со
стоятся 10, 16, 17, 23 и 24 
июля. Заявки принимаются 
по адресу: г. Вологда, Со
ветски проспект, 70, бюро 
путешествий и экскурсий. 
Телефоны для справок: 
2-43-89, 5-53-40.

О б ъ я ъ л е в и я  •
П о з д р

Заозерекнй с/с, 
д. Данилов Починок, 

ДИАНОВУ 
Геннадию Павловичу. 

Поздравляем с 60-летием и 
выходом на заслуженный от
дых. Желаем крепкого здоро
вья, счастья. Благодарим за 
долголетний. добросовестный 
труд в колхозе.

Правление и профком кол
хоза «Заветы Ильича».

•  *  *

д. Ивойлово, 
ХОЛМОГОРОВУ 

Сергею Павлиновичу. 
Дорогой муж. папочка, де

душка] Поздравляем с юбиле
ем! Желаем крепкого здоровья, 
долгих лет жизни, семейного 
благополучия.

Жена, дети, внуки.

Р в Х Л Й М А  •

а в л я € м !
Заозсрскнй с/с, 
д. Д- Починок, 

ДИАНОВУ 
Геннадию Павловичу.

Дорогой муж. папа, дедушка! 
От всей души поздравляем с 
60-летием и выходом на заслу
женный отдых. Желаем креп
кого здоровья, радости, бодрос
ти, долголетия.

Жена, дети, внуки, снохи.t  t •
д. Ивойлово, 

ХОЛМОГОРОВУ 
Сергею Павлиновичу.

Поздравляем с 60-летием и 
выходом на заслуженный от
дых. Желаем крепкого здоро
вья, счастья. Благодарим за 
долголетний добросовестный 
труд.

Коллектив ППЧ-37.

ВНИМАНИЮ РУКОВОДИТЕЛЕЙ ПРЕДПРИЯТИЙ.
ОРГАНИЗАЦИЙ. СЕЛЬСКИХ СОВЕТОВ.

. ВСЕХ ЖИТЕЛЕЙ ТОТЕМСКОГО РАЙОНА!
По территории района проложен нефтепровод 

УСА — УХТА — ЯРОСЛАВЛЬ 
По нему производится транспорт нефти под высоким да

влением. Для обеспечения его сохранности и пожарной безо
пасности установлена ОХРАННАЯ ЗОНА на расстоянии 
50 метров в каждую сторону от оси нефтепровода и границ 
его объектов. В охранной зоне нефтепровода без письменно
го согласования с Управлением Северными магистральными 
нефтепроводами категорически ЗАПРЕЩАЕТСЯ:

— возводить любые постройки н сооружения, произво
дить строительные и монтажные работы, располагать поле
вые станы, размещать свалки, устраивать стрельбища, про
кладывать дороги, устраивать переезды, разводить костры 
и т. д

Виновные в нарушении правил содержания охранной зо
ны нефтепровода подвергаются штрафу (должностные лица 
— до 50 рублей, граждане — до 3.0 рублей) или привле
каются к уголовной ответственности.

Руководители предприятий, организаций, колхозов, сов
хозов, граждане! ПРИ ОБНАРУЖЕНИИ ВЫХОДА НЕФТИ 
на трассе нефтепровода примите срочные меры, предупреж
дающие ее воспламенение. Немедленно сообщите об обна
ружении повреждения в ближайшие исполкомы местных 
Советов, пожарные части, а также по телефонам подразде
лений УСМН: Погорелово из Тотьмы 2-21-00, через КС 
2-10-71; Нюксеница — 2-14*39.

Управление Северными 
магистральными нефтепроводами.

Г а з е т а  в ы х о д я т  п о  в т о р н и к а м , 
ч е т в е р г а м  в  с у б б о т а м
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